

Direction de la FCA

// Jean Pierre Dry, président de la Fédération du Commerce Coopératif et Associé (FCA)

Administrateur de la FCA depuis 7 ans, et vice-président depuis décembre 2020 avant de prendre la fonction de Président cette année, Jean Pierre Dry est un homme d'engagement et de convictions qui a démontré tout au long de sa présidence chez Passion Beauté son attachement aux valeurs du Commerce Associé.

De juin 2008 à septembre 2020, Jean Pierre Dry était le Président de Passion Beauté. Il occupe depuis la fonction de président d'honneur et demeure membre du conseil d'administration du groupement.

Pendant ces 12 ans, il a profondément transformé l'enseigne pour la faire évoluer dans un marché extrêmement concurrentiel. Communication, e-commerce, fidélité, magasins intégrés ont permis à Passion Beauté de rester une enseigne dynamique et qui compte toujours aujourd'hui.

Auparavant il a démarré sa carrière au sein d'une agence de communication avant d'intégrer l'industrie du cosmétique, chez Helena Rubinstein, aujourd'hui propriété de l'Oréal. Il rejoindra ensuite Lancaster à Monaco (groupe Coty), où il occupe alors le poste de responsable de la promotion des ventes. Il sera ensuite en charge de la Direction marketing France et export, à Paris et Monaco.

En 1995, Jean Pierre Dry devient directeur général de René Garraud France et Export, marque distribuée dans les salons de coiffure.

Changement de cap en 2001, quand son épouse reprend l'activité de parfumerie familiale sur l'île de Ré. En 2003 ils intègrent le réseau de parfumeries Passion Beauté, une enseigne française, seul groupement coopératif de parfumeurs indépendants. La même année, Jean Pierre Dry rejoint le conseil d'administration de la coopérative en tant que chargé de marketing et de communication avant d'en devenir le Président.

En juin 2021, Jean Pierre Dry succède à Eric Plat en tant que Président de la Fédération du Commerce Coopératif et Associé.